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Emoção de sobra na noite de segunda-feira, 20, durante a entrega da
Outorgas das Honrarias, que foi seguida de um jantar de confraternização
pelos 58 anos da PGE-RS. A homenagem contemplou os Procuradores e
Servidores que fizeram 30, 20 e 15 anos (Grau Ouro, Prata e Bronze) de
instituição. No dia anterior, dez duplas (seis no feminino e quatro no
masculino) participaram do torneio de beach tennis em comemoração ao
aniversário da Procuradoria. 

Cerca de dez Servidores receberam a distinção das mãos do procurador-geral
do Estado, Eduardo Cunha da Costa e da procuradora-geral adjunta para
Assuntos Administrativos, Paula Ferreira Krieger. Os dois eventos ocorreram
na Associação Leopoldina Juvenil, em Porto Alegre. 

Já o campeonato foi realizado no domingo, 19, na sede da Apergs, e teve o
SINDISPGE como um dos promotores. (SEGUE)

JANTAR, OUTORGA DE HONRARIAS E TORNEIO
ESPORTIVO MARCAM ANIVERSÁRIO DA PGE-RS



No torneio, os Servidores foram representados no feminino pela Renata
Nitzke Ramos de Macedo e pela Raquel Krug Filomena. Apesar de não ser
uma dupla dentro da quadra, as duas foram na mesma direção e citaram
a importância desse tipo de evento:

"Eu pratico há dois anos e acho importante essa integração, já que a
pandemia nos afastou", disse Renata, analista contadora. Raquel, que
também é analista contadora, elogiou o campeonato. "Ótima ideia, pois,
geralmente, não tem esse tipo de evento para reunir Servidores e
Procuradores." 

Dois Servidores participaram do torneio entre os homens, mas, no caso
deles, como uma dupla: Marcelo Guddolle e André Lopes foram vice-
campeões da competição. Para Guddolle, analista contador, "essa
integração é bastante válida e é bom bater uma bola, ainda mais que
curto muito o esporte. Temos mais gente praticando na PGE, tomara que
nos próximos aumente a participação".

"No pós-pandemia, com todo mundo trabalhando em casa, a gente acaba
não convivendo, então esse tipo de iniciativa é ótima! O importante é o
esporte e a amizade", finaliza Lopes, que também é analista contador da
PGE-RS. (SEGUE)

MARÇO 2023 /

FILIADOS CONQUISTAM 2º LUGAR



CRÉDITO:
DARLAN
GOMES

MARTINS

MARÇO 2023 /

 "A PGE cresceu muito nesses últimos anos em termos
de estrutura e pessoal. É uma instituição técnica, não
muda ao sabor dos governos. Tenho muito orgulho de
fazer parte dessa equipe. Eu entrei na PGE recém-
formada, não conhecia meu marido, não tinha filhos. A
PGE, então, faz parte da minha vida em tudo."
Roberta Maria Zardo – Analista Jurídica, 20 anos na PGE

"A PGE e eu temos a mesma idade! Entrei jovem e gosto
muito de trabalhar lá. A instituição evoluiu muito e
pude ver de perto os avanços. Peguei o papel carbono.
Vi um CD de treinamento se transformar numa escola.
Além dos avanços técnicos, tivemos a melhora no
tratamento humano." Silvia Titton – Responsável pelo
Núcleo à Distância, 30 anos na PGE

DEPOIMENTOS E HONRARIAS
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Piva Advogados
Consulta jurídica relacionada ao Regime Jurídico dos
Servidores
(51) 99132-1216 / pivaadvogados@gmail.com
https://www.pivaadvogados.adv.br/

Para qualificar e profissionalizar ainda mais os serviços prestados aos
Filiados, o SINDISPGE-RS apresenta a sua equipe, formada pelas empresas
que seguem: 

CONHEÇA A EQUIPE DO SINDISPGE 

Comunicação e Consultoria Digital 
C7 Jornalismo e Felipe Munari 
@claudica7_
@munaestudiocriativo
(51) 99775.7770 / (51) 99855-0190 

RG Soluções Administrativas 
Consultoria e Assessoria Empresarial
(51) 99664-9928 / contato@adm.org.br
@rgsolucoesadmibistrativas

Site - Agência S3
(51) 3012 3222
www.agencias3.com.br/

mailto:pivaadvogados@gmail.com
https://www.pivaadvogados.adv.br/
https://www.instagram.com/munaestudiocriativo/#
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Em 15 de fevereiro, o Sindicato fez reuniões com os integrantes da Diretoria
Executiva Ampliada e do Conselho Fiscal para avaliar e definir nossa postura e
possíveis caminhos a seguir frente às informações prestadas durante a
reunião com o Gabinete da PGE, no final do mês de fevereiro, definir data
para Assembleia Geral, bem como debater o a retomada das reuniões com os
Delegados Sindicais em 2023, que passarão a ser trimestrais. O debate foi
produtivo, sendo que que será importante avaliar o cenário dos próximos
meses principalmente com a tendência de normalização das finanças do
Estado no próximo Relatório de Gestão Fiscal (31/05), emitido
quadrimestralmente pelos titulares dos Poderes e dos órgãos, a se
confirmarem as contrapartidas do ICMS junto ao Governo Federal.
 
Participaram: Sabrina Oliveira Fernandes, Lucas Wickert, Thiago Testa,
Ricardo Giacomelli Bressan, André Couto, Daniel Franco Martins, Paola
Scorpio, Fernanda Reck Loch, Juliani Martins, Júlio Fontoura, Patrícia
Cechinato e Flávio Menezes dos Reis.
 

DIRETORIA EXECUTIVA AMPLIADA

A União Gaúcha em Defesa da Previdência Pública e Social manteve a sua
rotina de encontros semanais em março com a realização de reuniões
ordinárias. Daniel Franco Martins representou o SINDISPGE nos eventos deste
mês, que tratou, principalmente, dos temas IPE-Saúde e Migração Regime de
Previdência Complementar. 

UNIÃO GAÚCHA
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REUNIÃO ORDINÁRIA (RO)
A Reunião Ordinária mensal da Diretoria do Sindicato com a
Procuradora-Geral Adjunta para Assuntos Administrativos, Dra. Paula
Ferreira Krieger, da qual participaram os Diretores Sabrina Oliveira
Fernandes, Lucas Wickert e Thiago Testa, ocorreu no dia 03/04. O nosso
principal tema referente a nossa pauta remuneratória ainda contou com
o reforço dos colegas Gilson Nunes Rosa Júnior, Mariana Galisteo e Rafael
Borges, os quais falaram com muita sabedoria e enfatizaram a questão
absurda de servidores entre 8 e 12 anos de casa não terem promoção
vertical. 

Entre diversos assuntos tratados, destacamos os de maior impacto:
alternativas para incremento remuneratório, teletrabalho,
regulamentação das 7 horas, promoções e progressões, substituição de
férias e “pare”, valor insuficiente das diárias mesmo após reajuste, novas
nomeações e volume excessivo de trabalho.



No dia 9, realizamos a nossa primeira reunião deste ano com os colegas. O
objetivo foi abrir espaço para que todas as unidades e procuradorias
regionais indicassem seus representantes. Reforçamos que a manutenção de
um grupo de Delegados Sindicais é uma grande conquista para o SINDISPGE
e que essa prática vem sendo testada e aprimorada ao longo dos anos, ainda
estando bem longe do nosso ideal. 

Ser Delegado Sindical é de suma importância, já que este funciona como um
elo entre a categoria e o Sindicato. É o que primeiro identifica problemas nas
relações de trabalho e age para coibir qualquer tentativa de desrespeito à
legislação. Também ressaltamos o planejamento para os encontros deste
ano, que conta com uma mudança importante, reduzindo a periodicidade
para fomentar maior participação. 

Sentimos, no ano passado, que reuniões mensais estavam desestimulando a
participação, razão pela qual, na última reunião do final de 2022, definimos, 
 em conjunto com os Delegados, que as reuniões passariam a ser trimestrais,
nos meses de março, junho, setembro e dezembro - mantidos, por enquanto,
o mesmo horário e dia da semana (quintas-feiras da segunda semana do
mês, às 16 horas).

A ideia é manter dois nomes por ano, um titular e um suplemente, não
havendo impedimento de participação de qualquer colega para a hipótese
dos voluntários não poderem participar das reuniões. Sempre é tempo de se
voluntariar! Caso haja espaço para contribuir na construção coletiva, entre
contato conosco.

MARÇO 2023 /

REUNIÃO COM DELEGADOS
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SEJA MUITO BEM-VINDO, COLEGA! 

no concurso foi o resultado de
muita dedicação e estudo.

Artur revela os motivos que o
levaram a se filiar ao Sindicato:
“Nesses meus primeiros meses,
percebi uma atuação bem ativa
do Sindicato na defesa dos
interesses da Categoria. Assim
como a presteza e as
informações fornecidas seja
sobre questões remuneratórias
ou referente às equipes e seus
resultados, trazendo uma
valorização e sentido para o
trabalho que desempenhamos
no órgão”, explica o Técnico
Administrativo.

Artur Paulo Santos de Miranda
entrou como Técnico
Administrativo na Procuradoria
Geral do Estado em agosto de
2022.  Ele conta que a aprovação 


